

SANTÍN

VELÁZQUEZ

NÉSTOR ANDRÉS

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre (s)

 Edad: 61 Años Cumplidos

| Formación profesional y trayectoria laboral | |
|---|-----------------------|
| Licenciatura | LICENCIADO EN DERECHO |
| Maestría | |
| Doctorado | |

| Describe los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y períodos laborados | | | |
|---|--|---------------------|----------------------|
| Cargo | Institución | Período | |
| | | Inicio (dd mm aaaa) | Término (dd mm aaaa) |
| DIRECTOR DE PROYECTISTAS | TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE YUCATÁN | 16/10/2014 | A LA FECHA |
| CONSEJERO ELECTORAL DEL CONSEJO GENERAL | IEPAC | 27/07/2006 | 30/11/2012 |

Reseña profesional y laboral

Actualmente soy docente de la asignatura: "Administración de Procedimientos Electorales" dirigido a estudiantes del 8° Semestre de la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública. Anteriormente fui docente de las asignaturas Problemas económicos, políticos y sociales de México y Problemas económicos, políticos y sociales de América Latina para el 4° Semestre del tronco común de las licenciaturas en Comunicación y Licenciatura en Literatura Hispanoamericana; ésta entre enero de 2003 y julio de 2009; el desempeño como docente, actual y anterior ha sido en la Universidad Modelo de Mérida. La docencia, además de constituir una actividad de mi agrado, contribuye a mantener actualizados los conocimientos, métodos y políticas educativas en boga, lo cual establece sinergias con el desempeño en el servicio público, más aun cuando los temas son afines al quehacer laboral en las instituciones administrativas y jurisdiccionales electorales, ya que todo incide de manera directa en temáticas comunes como son: la evolución histórica de México y el mundo; los paradigmas filosóficos, normativos y de principios que aunque con rezago con respecto a Europa y el mundo desarrollado, hoy son tópicos de prácticas y debate público, como todo lo relacionado con el sistema jurídico internacional y sus expresiones regionales, encarnadas en la Comisión Americana de los Derechos Humanos, la Corte Interamericana de Derechos Humanos, el Neo-constitucionalismo como paradigma, de impartición de justicia, la centralidad de los derechos humanos, así como, el control difuso de constitucionalidad y convencionalidad que la Suprema Corte de Justicia de la nación y la Sala Superior y regionales han adoptado y establecido a través de diversa jurisprudencia que homologa los criterios vanguardistas de interpretación del derecho en general y los derechos humanos en particular. De manera eventual en los años 2005 y 2006 formé parte del equipo de asesores jurídicos que apoyaron el procesamiento de diversas reformas electorales y administrativas municipales, en el Congreso del Estado de Yucatán. El acercamiento como experiencia profesional a la actividad legislativa no deja de ser concomitante con los temas administrativos y jurisdiccionales electorales, ya que ahí se desempeña en alguna medida el rol de diseñar las normas generales y abstractas que deberán regular su acontecer práctico. He desarrollado significativa experiencia en los ramos administrativo y jurisdiccional electorales, por mi desempeño como Consejero del Consejo General electoral en el estado, y como Director de Proyectistas en el Tribunal Electoral del Estado de Yucatán, cargo último que desempeño desde octubre de 2014 y hasta la fecha. En fin he tenido el privilegio de que mis actividades académicas, laborales y docentes convergen en la esfera de lo social, la problemática y tarea de desarrollar ciudadanía, desarrollar instituciones y someter a prueba programas, proyectos y políticas públicas que a veces de manera inconsciente nos ayudad a aportar al entorno social en el que nos desenvolvemos y retroalimentarnos de esa práctica. Aun mi breve paso y posterior salida de la militancia y dirección local en partidos políticos (1995-2002) contribuye a conocer otra faceta de la realidad sociopolítica y aporta conocimientos y experiencias que pueden ser aplicados y aprovechados en otros ámbitos de la realidad en las esferas de lo económico, lo político y lo social. Bueno creo que he expresado lo pertinente y fundamental como prerrequisitos o preinscripción como aspirante a ocupar el cargo de Consejero Electoral del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán, experiencia que no me es ajena sino familiar.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal de internet del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

 Mérida
 Municipio

 Yucatán
 Entidad Federativa

a 14 de Mar de 2017

Nombre y Firma de la o el aspirante

